

“FALTA QUE CUMPLAN LOS REQUISITOS”, ADVIERTE

Magistrada ve sospechosa el alza en proceso de inscripción

“De buenas a primeras resulta que esto es un éxito”, critica Julia María García González

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

La magistrada Julia María García González aseveró que el proceso de registro de aspirantes a la elección judicial fue sospechoso, algo que se hizo evidente con la sorpresiva cantidad de inscritos de último minuto.

En conferencia, la juzgadora señaló que esto se pudo haber dado como una medida para poder plantear que fue un éxito, a pesar de que en los primeros días no se contaba con esas cifras.

Asimismo, pidió esperar, ya que señaló que aunque se tenga a miles de registrados, esto no quiere decir que todos cumplan con los requisitos establecidos en la reforma.

“De buenas a primeras resulta que esto es un éxito y que tienen a todas las personas. Ahora, el gran punto es si esas personas cumplen con los requisitos mínimos que ellos mismos están pidiendo”, sentenció la magistrada.

Por su parte, el magistrado José Rogelio Alanís demandó que se transparente el proceso en los Comités de Evaluación, específicamente los del Ejecutivo y el Legislativo.

“Han dicho tanto en el Ejecutivo como en el Legislativo el número de personas que se han inscrito, pero no hay listas y no tenemos datos para verificar si las listas que se lleguen a emitir tienen un sustento fidedigno”, resaltó Alanís.

Además, el magistrado calificó el proceso de inconstitucional y antidemocrático, esto ya que existen diferentes suspensiones que pusie-

ron freno a este proceso, además de que va en contra de los derechos de las personas.

“Va en contra flagrantemente de las múltiples suspensiones que se han concedido para que no siga adelante. Además, si no se respetan la ley y los derechos, el ciudadano deja de ser tal y deja de haber democracia”, aseveró.

Finalmente, el magistrado Fernando Silva sostuvo que esto sólo demuestra que Morena tiene el control del proceso electoral.

HIJA DE SÁNCHEZ CORDERO SE REGISTRA

La magistrada Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de la actual diputada por Morena y ministra en retiro Olga Sánchez Cordero, busca ser candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

García Villegas Sánchez Cordero se registró ante el Comité de Evaluación del Poder Judicial el sábado, de acuerdo con las listas publicadas por el propio grupo.

En éstas también figura Sergio Javier Molina Martínez, integrante del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

Los trabajadores de la judicatura tacharon al consejero de “traidor”, ya que él fue quien cambió su voto para que el consejo diera carta abierta a los legisladores para seguir con la implementación de la reforma al Poder Judicial a pesar de las suspensiones.

CRITICA.

Para el magistrado Fernando Silva esto muestra que Morena tiene el control del proceso.



CONFERENCIA MATUTINA DE LOS JUECES

Reclamo. Conferencia matutina de jueces y magistrados, ayer, en la sede del Poder Judicial.

ESPECIAL